



亀小だより 第5号

発行日 令和7年8月27日 発行者 校長 千葉 優子

令和7年8/27現在
亀川小 318名
16学級

2学期が始まりました！

夏休みも終わり、子どもたちの笑顔と元気な声が戻ってきて、とてもうれしく思います。長い夏休み、それぞれのご家庭で毎日、お子様に励ましのお声をかけてくださったことだと思います。子どもたちに大きな事故やけがの報告がなかったのは、保護者の皆様、地域の皆様のご支援ご協力の賜物と深く感謝申し上げます。

2学期にはたくさんの学校行事が計画されています。それぞれの学年がお便りでお知らせしていますので、ご確認ください。学習面も、ますます内容が深まっていく2学期です。教職員一同、授業改善を進めて参りますが、それぞれの子どもの、わからないこと苦手なところに目を向け、補充学習にも力を入れます。保護者の皆様には、宿題への声掛けなど、引き続き家庭学習への支援をどうぞよろしくお願ひいたします。

1学期終業式での代表児童意見発表

4年1組 佐藤 壮奏さん

1学期がんばったことと夏休み楽しみなこと

ぼくが1学期がんばったことは、算数のわり算筆算と音楽発表会の指揮です。わり算筆算は、たてる、かける、ひく、おろすを順番にしないといけなく、それに位をまちがえず、書く場所をまちがえずにならなければならないのでむずかしかったです。そして、音楽発表会は、指揮を1曲しました。指揮は「ソロサンマ」というリコーダーで演奏する曲で、リズムが速く楽しい曲です。なので、リズムにのつて楽しくしたいので、たて振りで楽しく指揮をしました。

次に夏休みに楽しみなことは、東京へ行くことです。理由は、姉がアメリカに留学するのでお見送りにいきます。これは、楽しみで、少しさみしいです。

ぼくは、夏休み姉も頑張るのでぼくも夏休み勉強をしっかりしてがんばります。

4年2組 久我 一嘉さん

わたしが1学期がんばったこと

わたしが1学期がんばったことは2つあります。1つ目は算数です。算数では新しいところがいっぱいあって、わからないことがあります。1番むずかしいところは、授業の後に先生に教えてもらったり、友だちに教えてもらったりしてできるようになりました。2つ目のがんばったことは、そうじです。亀の子班そうじでは、年下のお手本になるように、すみずみまでそうじをしっかりとして、見つけそうじもしました。学級そうじでは、ごみがたくさんあってたいへんだったけどみんなでぴかぴかにしました。これからもっとそうじを楽しくていねいにしてもっとぴかぴかにしたいと思います。これからも1学期にがんばったことを思い出しがんばります。

県学力調査・全国学力調査の結果です

◎ 大分県学力定着状況調査結果（5年生）4月実施

平均正答率	国語		算数		理科	
	知識	活用	知識	活用	知識	活用
亀川小	76.8	66.8	78.8	65.6	78.3	50.9
全国	69.4	58.8	68.6	59.5	68.2	43.2
全国との差	7.4	8.0	10.2	6.1	10.1	7.7
					差の平均値	8.3

◎ 全国学力・学習状況調査結果（6年生）4月実施

平均正答率	国語	算数	理科	
亀川小	71	60	62	
全国	66.8	58	57.1	差の平均値
全国との差	4.2	2.0	4.9	3.7



【亀小HP】

調査結果の詳細につきましては、学校HPをご覧ください。